

## Exposición KIMU BERRI

25/09/2013

En esta exposición se han presentado 35 proyectos en paneles o maquetas realizados por alumnos y alumnas de Mondragon Unibertsitatea, ya sean de grado como de máster.

Además, este año se han podido ver también videoclips y anuncios realizados por el alumnado del Grado en Comunicación Audiovisual que se imparte en el campus de Aretxabaleta.

A la inauguración de la exposición asistieron además de muchos alumnos y alumnas de Mondragon Unibertsitatea, miembros de Kimu Berri y el alcalde de Mondragon.

KIMU BERRI es una iniciativa cuyo objetivo es la promoción del emprendimiento juvenil, adoptando para ello temáticas y tecnologías propias de la sociología de la juventud actual. Esta vez, el tema ha girado en torno a las "Smart Cities"

